



Sonstiges Steiermärkische Bank und Sparkassen AG

Ab / Am

15.05.1825

Die Steiermärkische Sparkasse wurde 1825 als Vereinssparkasse (Steiermärkische Spar-Casse) gegründet und ist damit das älteste Geldinstitut in der Steiermark. Die Aufnahme des Geschäftsbetriebs erfolgte am 15. Mai 1825 im ersten Geschäftslokal im Landhaus, Schmiedgasse Nr. 9.

Die Steiermärkische Bank und Sparkassen AG übernahm 1993 die ehemalige Bezirkssparkasse Liezen und diese wird seither als Filiale der Steiermärkische Bank und Sparkassen AG geführt.

Filialleiter

 1993

Die Filiale Liezen der Steiermärkischen Bank und Sparkassen AG wird seit der Übernahme der Bezirkssparkasse im Jahre 1993 von folgenden Filialleitern geführt:

1993 - : Hugo Hechl

: Iwan Biljesko

SB-Dienstleistung

 2003

Im Sommer 2003 wurde zusätzlich zum bestehenden Selbstbedienungsangebot ein Giro-Ein-Automat installiert. Dieser ermöglicht Kontoinhabern Bar-Einzahlungen auf eigene Konten, Bar-Überweisungen und bargeldlose Überweisungen.

Ausstattung 2010

 2010

Die Sparkasse ist 2010 von Montag bis Freitag von 8:30 bis 12 und von 14 bis 16 Uhr geöffnet. Sie ist mit folgenden Möglichkeiten ausgestattet:

Bankomat 24 Stunden

Geldausgabeautomat (Indoor-SB-Automat) während der SB-Foyer-Öffnungszeiten

Kontoauszugsdrucker während der SB-Foyer-Öffnungszeiten

Geldeinzahlungsautomat (Indoor-SB-Automat) während der SB-Foyer-Öffnungszeiten

Überweisungsbox während der SB-Foyer-Öffnungszeiten

Münzeinzahler während der SB-Foyer-Öffnungszeiten

Münzrollenausgabeautomat während der SB-Foyer-Öffnungszeiten

Briefschließfach 24 Stunden

Sparbuchschießfächer während der Filialöffnungszeit

Kundensafeanlage während der Filialöffnungszeit

Nachttresor 24 Stunden

Quelle: <https://www.sparkasse.at/steiermaerkische> Armin Berger "Das Bankwesen in Liezen", Beilage in den Stadtnachrichten, Dezember 2019.

 Verfasser: Ingrid Lichtenegger, 20.01.2011

 Letzte Überarbeitung: 12.11.2019

